

Neue Majestäten regieren in Niederstrich

Schützenverein feierte sein alljährliches Schützenfest / Britta und Dirk Brüggmann bilden Königspaar

OBERNDORF. Der Schützenverein Niederstrich in Oberndorf feierte am vergangenen Wochenende sein Schützenfest. Nach dem Kranzbinden am Freitag marschierte der Verein am Sonnabend begleitet vom Spielmansszug Schüttdamm Isensee und der Blasmusikkapelle Helmut Raap los nach Bentwisch, um die Königsfamilie einzuholen. Auf dem abendlichen Schützenball heizte die Tanzband „Corados“ den Vereinsmitgliedern und Freunden in einem vollen Zelt ein.

Sonntagmittag traten die Schützen um 13 Uhr an. Am Abend wurden dann die neuen Majestäten proklamiert: Jungschützenkönig wurde Lars Heinsohn, neuer König ist Dirk Brüggmann. Seine Frau Britta Brüggmann wurde Königin. Den Titel Seniorenkönigin darf nun Iepje Bajema tragen, ihr zur Seite steht Seniorskönig Günther Hennig. Kinderkönig ist jetzt Christian Hey. Mit dem Königsball klang das dreitägige Schützenfest am Sonntagabend aus. (nez)



Vereinspräsident Helmut Hintze mit der neuen Königsfamilie in Niederstrich, Oberndorf: Lars Heinsohn, Dirk Brüggmann, Britta Brüggmann, Christian Hey, Iepje Bajema und Günther Hennig (v.l.).